



世界に希望を生み出そう

## 国際ロータリー 2023-2024 年度 前橋北ロータリークラブ会報

2023年12月11日(月) 第1812回

会長 廣木晴久 幹事 上村哲郎

会場監督担当 三輪田 聡 委員長



◇ロータリーソング 我らの生業

◇会員数 78 名 ◇出席 69.23%

### ◇お客様ご紹介

前橋教育委員会 学校管理課

課長補佐兼教育企画係長 馬場 崇 様

教育企画係員 真下 裕章 様

前橋中央 RC 会長 丸山 勝成 様

創立 30 周年記念式典実行委員会

祝宴委員長 豊岡 均 様

◇ニコニコBOX 廣木晴久会長、天田洋平会員、菅原次男会員、小林真人会員、石垣昌之会員、前橋中央 RC 会長丸山勝成様、豊岡均様

◇幹事報告 上村幹事

◇委員会報告 親睦委員会 田中伸志委員長

◇ご挨拶 前橋中央 RC 豊岡均 様

### ◇会長の時間 「発明考案展」

本日の食事について、ある事情で弁当持ち込みという話になり、登利平さんのお弁当にしました。しかしながら、お弁当の種類が多いのと、登利平弁当なら竹でしようと言う意見や幕の内弁当だと登利平さんと分からないのではという意見もあり、お弁当の種類選びが難航しました。最終的には登利平さんらしくボリュームなソースかつ弁当となりました。賛否があると思いますのでご意見等あれば後程お受けしたいと思います。よろしくお願いたします。

来週はクリスマス夜間例会なので、2023年の会長の時間も本日が最後になりました。約半年を振り返ると、ロータリー関係で参加した日数は今日まで述べ51日ありました。7月1日から今日まで164日なので約3割を占めています。例年このくらいなのでしょうかね？

先週の12月5日火曜日に第63回前橋市発明考案展と第46回未来の科学の夢絵画展の表彰式に前橋ロータリー6クラブ賞の代表プレゼンターとして出席してきました。前橋市発明考案展は、創意工夫をすることの楽しさを知り、発明をより身近に感じていただき、化学技術の振興に役立てることを目的としていて、生活の改善や合理化のために考えたアイデアの募集でした。対象は、学生の部は市内の小中高生、一般の部は、前橋市在住・在勤の人及び、大学・専門学生でした。作品は縦・横・高さが1メートル以内で20キログラム以内の未発表作品であり、今年は小学校15点、中学校8点、高等学校1点、一般9点、計33点の出品があり、入賞作品は15点でした。

やはり入賞作品の多くは、生活や仕事でのちょっとした改善や発想が、生活が便利になるところを評価されていると感じました。ちなみに前橋ロータリー6クラブ賞は、簡単ふくろ出し器という、段ボール箱の上部に通したラップの芯にゴミ袋を掛けて整理して保管でき、側面にはクリアファイルを取付けその中にゴミ収集カレンダーを挟みゴミ収集日を確認できるようになっていました。母親がゴミ袋を交換する際、袋のまま取り出すと何枚も一緒に出てしまい、戻すのが大変だったので思いついたそうです。未来の科学の夢絵画展は、次代を担う子供たちが未来の科学の夢を自由な発想で絵に表現することで、科学的な探求心と想像力の伸長を図ることを目的として開催するものだそうです。

出品作品は小学校91点、中学校12点、計103点で入賞作品は15点でした。何れも子どもたちの素晴らしい発想の作品で、前橋ロータリー6クラブ賞は街も潤う発電する花という、光合成する時に発電させ住宅やお店、自動車などを充電させることができ、色とりどりの花を咲かすことで観光地となり、地域も潤う、という作品でした。受賞作品の冊子を事務局に置きますので興味のある方はご覧ください。生活するうえで改善することは何かしらあると思います。一般でも参加可能ですので発明考案展は機会があれば参加したいと思います。